

Mini construcción

Ximena Aguilera señaló que el proyecto existe y “que ya tiene un inicio en un estudio de evaluación preinversional”

El pasado viernes 7 de marzo, la ministra de Salud, Ximena Aguilera Sanhueza, visitó la comuna para conocer en terreno los avances en materia de salud, oportunidad en que dio a conocer una importante noticia: la construcción de un nuevo hospital para la comuna.

Durante su recorrido, la secretaria de Estado visitó el actual Hospital Provincial San Agustín de La Ligua, donde supervisó el pabellón de cirugía de cataratas y las obras del nuevo Centro de Diálisis, cuya construcción presenta un 50% de avance. Posteriormente, se trasladó hasta la Delegación Presidencial Provincial de Petorca, donde sostuvo una reunión con alcaldes de la provincia y directores de los hospitales de la zona.

En la instancia, los jefes comunales expusieron las principales necesidades en salud de sus comunas, mientras que la Ministra Aguilera reafirmó el compromiso del Gobierno con la construcción del nuevo hospital y la mejora de la infraestructura existente. “Mi interés es que el Hospital de La Ligua, que hoy día

está, tenga mayor capacidad resolutive. Que se vayan complementando la capacidad de hacer otras prestaciones. Y, en vías paralelas, ir avanzando en el proyecto del nuevo hospital. El proyecto del hospital nuevo es un proyecto que existe, que ya tiene un inicio en un estudio de evaluación preinversional. Estuvimos conversando con los alcaldes sobre las alternativas para el terreno que es un tema muy fundamental para la construcción del hospital”, señaló la Ministra.

El alcalde (s) de La Ligua, Alejandro Carroza Aranda, destacó la importancia de esta iniciativa para la comunidad. “La ministra ha reconocido el buen trato que existe con los alcaldes de la Provincia de Petorca, particularmente, con el alcalde de La Ligua, Patricio Pallares Valenzuela. Un relacionamiento permanente, una asociatividad, para avanzar en algo que nuestra gente demanda que es contar con un hospital más resolutivo, y por qué no, soñar también con un hospital nuevo. En ese sentido, la Ministra nos ha dado la buena noticia que hay recursos para iniciar los estudios de in-